

José Ramón Balaguer relève l'importance historique du Forum de São Paulo



Mexico, 3 août (RHC).- Le principal représentant de la délégation cubaine à la 21e édition du Forum de São Paulo, José Ramón Balaguer a relevé à Mexico l'importance de cet espace pour l'Amérique Latine et les Caraïbes à l'occasion du 25e anniversaire de sa création.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, José Ramón Balaguer, qui est également le responsable des relations internationales du Parti Communiste de Cuba , a fait l'éloge des analyses faites au sein du Forum depuis une perspective de gauche et de sa contribution à l'intégration régionale et à la pleine souveraineté des peuples.

De l'avis des spécialistes, le 21e forum de São Paulo qui s'est déroulé pendant quatre jours de débats intenses a confirmé l'avancée des forces politiques de gauche et des mouvements sociaux en Amérique Latine.

La déclaration finale de la rencontre a réaffirmé l'engagement des forces progressistes de la région envers la pleine indépendance de Porto Rico, envers la lutte

pour la levée du blocus étasunien contre Cuba et pour la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo.



Radio Habana Cuba